

Betreff: Corona-Update 08.10.2021: Ergänzende Informationen zur 3G-Reglung in der Lehre

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Studierende,

mit der Rundmail vom 24.09.2021 habe ich Sie ausführlich über die Regelungen informiert, die mit Beginn des Wintersemesters 2021/2022 an der Universität Kassel gelten. Sie stellen sicher, dass wir ein „Präsenzsemester mit Einschränkungen“ durchführen können. Zentral sind dabei die Ausführungen zu 3G (geimpft, getestet, genesen) sowie die Verhaltensregeln in den Lehr- und Lernräumen und auf dem Campus.

Uns ist bewusst, dass man bei den detailreichen Vorgaben zum Gesundheitsschutz schnell etwas übersehen kann oder es in den verschiedenen Lehr- und Lernsituationen zu Fragen und Unsicherheiten kommt.

Deshalb haben wir die relevanten Regelungen nochmal für Sie in einem übersichtlichen Flyer zusammengefasst, den ich Ihnen als Anlage zu dieser Mail mitsende.

Als **Standard-Nachweis für die 3G-Regelung** gilt das digitale COVID-Zertifikat (QR-Code) der EU auf dem Smartphone.

Internationale Studierende und Studierende, deren Impf- / Genesenennachweise von den gängigen Formaten abweichen oder nur in Papierform vorliegen erhalten einen „**3G-Nachweis Lehre der Universität Kassel**“ in Form eines dokumentensicheren Kärtchens im Scheckkartenformat, auf dem die Gültigkeitsdauer des Nachweises dokumentiert ist. Die Prüfung der in Papierform vorliegenden Impf- / Genesenennachweise und die Ausstellung eines „**3G-Nachweis Lehre**“ erfolgt vom 11.10 bis 12.11 vorab zentral:

für alle **Standorte in Kassel** am Campus Holländischer Platz im Campus Centers, Erdgeschoß, neben der Servicetheke in der Zeit von Montag bis Donnerstag von 8:00 Uhr bis 11:00 Uhr.

am **Standort Witzenhausen** am Campus Steinstraße im Hörsaal und Laborgebäude, 3.Obergeschoß, Raum H33, jeweils montags und mittwochs von 8:30 Uhr bis 11:00 Uhr.

Ich hoffe, diese Handreichung macht Ihnen das Leben an der Universität in dieser für uns alle neuen Situation etwas leichter.

Ich wünsche einen guten Semesterstart.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Oliver Fromm

Kanzler

Subject: Corona update 08.10.2021: Supplementary information on the 3G regulation in teaching

Ladies and Gentlemen, Dear Students,

In the email of 24.09.2021, I informed you in detail about the regulations that will apply at the University of Kassel from the start of the winter semester 2021/2022. They ensure a great deal of face-to-face teaching. Central to this are the explanations regarding 3G (vaccinated, tested, recovered) as well as the rules of conduct in the teaching and learning rooms and on campus.

We are aware that it is easy to miss something in the detailed regulations on health protection or that questions and uncertainties arise in the various teaching and learning situations. For this reason, we have summarised the relevant regulations again for you in a flyer, which I am sending you as an attachment to this email.

The standard proof for the 3G regulation is the EU digital COVID certificate (QR code) on the smartphone.

International students and students whose vaccination / convalescence certificates deviate from the standard formats or are only available in paper form will receive a "3G proof of teaching at the University of Kassel" in the form of a document-proof small card in credit card format, on which the validity period of the proof is documented. The examination of the vaccination / convalescence certificates available in paper form and the issuing of a "3G proof of teaching at the University of Kassel" will take place centrally in advance from October 11th to November 12th:

in Kassel at the Campus Holländischer Platz in the Campus Center, ground floor, next to the service counter during the time from Monday to Thursday from 8:00 am to 11:00 am.

in Witzenhausen on the Steinstraße campus in the lecture hall and laboratory building, 3rd floor, room H33, on Mondays and Wednesdays from 8:30 am to 11:00 am.

I hope this handout makes life at the university a little easier for you in this new situation for all of us.

I wish you a good start to the semester.

Kind regards
Dr. Oliver Fromm
Chancellor